



**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4873V**

**1 890 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette magnifique villa provençale avec vue sur la mer et les collines se compose d'une entrée, d'un double séjour avec cheminée, un pool-house de 50 m<sup>2</sup> avec cuisine et barbecue. Salle à manger, cuisine et arrière-cuisine équipées, un bureau et une chambre de Maître en suite avec vue mer. À l'étage, 2 chbres en suite dont une avec sa terrasse privative. Piscine chauffée à débordement (5m x 10m) et un garage et un abri voiture.

This magnificent Provençal villa offering views of the sea and hills is comprised of an entrance hall, a double living-room with hearth, a pool-house of 50 m<sup>2</sup> with a kitchen and barbecue. Dining-room, equipped kitchen and utility room, a study and en-suite master bedroom with sea view. On the upper floor, 2 en-suite bedrooms, one with a private terrace. Heated infinity pool (5x10 m), garage and car-port.

## **AGENCE BIRD**

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)